

Bericht des Vorsitzenden – Dezember 2024

Bericht des Vorsitzenden

Pfurtscheller Julian

Kommunikation mit Vorsitzteam & Wirtschaftsreferat

Pfurtscheller Julian ist mit dem gesamten Team bilateral in Kontakt und mehrmals wöchentlich im Büro der öh mci.



Überarbeitung Website (Sportprogramm)

Pfurtscheller Julian führte Änderungen auf der Website der öh mci durch. Unter anderem wurde der „Event“-Seite eine neue Unterseite für das Sportprogramm hinzugefügt. Dadurch soll das vielseitige Sportprogramm der öh mci besser promotet werden. Die Seite ist hier zu finden: <https://oeh-mci.at/events/#service-sport>.

Weihnachtsfeier der öh mci

Pfurtscheller Julian organisierte eine Weihnachtsfeier beim Glühweinstand Fischerhäusel. Diese fand am Montag, den 16.12.2024 statt. Dabei wurden von der öh mci 500 Glühweingutscheine verteilt. Die Weihnachtsfeier konnte als voller Erfolg verbucht werden und ist auch für die Zukunft wieder geplant.

Abschluss-Event des neuen Ulyseus Studiengangs „SMILE“

Pfurtscheller Julian nahm am 16.12.2024 am Abschlussevent des neuen Ulyseus Studiengang „SMILE“ im MCI 4 teil. Neben allgemeinen Informationen über die Kooperationspartner und den Studiengang durch die Studiengangsleiter, hielt auch Pfurtscheller eine Rede.

Teilnahme am Global Seminar & Ehrenprofessur Ban Ki-moon in Salzburg

Pfurtscheller Julian nahm vom 12. – 13. Dezember an der Verleihung der MCI-Ehrenprofessur an den ehemaligen UNO-Generalsekretär Ban Ki-moon und dem Global Seminar Salzburg, bei welchem über Bildung und Nachhaltigkeit gesprochen wurde, teil.



Erstellung Social Media Posts & Reels

Pfurtscheller Julian erstelle & postete im Dezember mehrere Posts und Videos für die Social Media Account der öh mci. Dabei wurde beispielsweise die Weihnachtsfeiere promotet.

Spendenprojekt mit der Caritas.

Pfurtscheller Julian und Hundsbichler Benjamin führten auch in diesem Jahr wieder eine weihnachtliche Spendenaktion mit der Caritas Tirol durch. Dabei wurden an drei MCI-Standorten Spendenboxen aufgestellt. Diese wurden von Hundsbichler und Pfurtscheller abgeholt und der Caritas übergeben. Der Sozialmarkt erhielt vier volle Kisten mit Lebensmitteln & Hygieneprodukten. Ein großer Dank gilt all jenen Studierenden, die bei dieser Spendenaktion teilgenommen haben.

Kommunikation JV-Gruppe

Pfurtscheller Julian nutzte die neue JV-Whatsappgruppe, um die Studierenden mit zwei kurzen Newslettern über die aktuellen Geschehnisse und künftige Events zu informieren. Die Gruppe trägt zu dem Ziel bei, die Kommunikation mit den Studierenden zu verbessern und die Bekanntheit der öh mci zu erhöhen.



Kampagne Neubau MCI

Nach dem überraschenden Stopp des notwendigen MCI-Neubau durch Landeshauptmann Anton Mattle, trat Pfurtscheller Julian mit den Medien in Kontakt und gab mehrere Statements für Zeitungen und in den sozialen Medien ab. Die öh mci wird sich weiter dafür einsetzen, die infrastrukturellen Probleme am MCI zu lösen.

öh mci Skiwachsstand

Am 13. Dezember fand erstmalig der durch Horelt Maximilian öh mci Skiwachsstand statt, bei welchem Studierende ihre Skier und Snowboards kostenlos wachsen lassen konnten. Da dieser ein voller Erfolg war, wird er in Zukunft wahrscheinlich wiederholt werden.

öh mci Adventskalender

Auch in diesem Jahr organisierte das Vorsitzteam in Zusammenarbeit mit den Referat für Öffentlichkeitsarbeit einen Adventskalender, bei welchem an jedem der vier Adventsontage eine Kleinigkeit für die Studierenden verlost wurde.

Übergabe Referat für Öffentlichkeitsarbeit

Pfurtscheller Julian bereitete eine potenzielle Übergabe des Öffentlichkeitsreferates vor.

Besprechung bezüglich Infrastruktur MCI IV

Pfurtscheller Julian traf sich mit Tommy Mayr vom MCI, um über die derzeitige infrastrukturelle Situation am MCI IV zu sprechen.



Außerordentliche Sitzung der HV & Verlängerung Stadträder

Im Dezember leitete Pfurtscheller Julian eine außerordentliche Sitzung der MCI-Hochschulvertretung. Bei dieser wurde die Verlängerung der kostenfreien Stadträder beschlossen.

Planung der nächsten HV-Sitzung

Pfurtscheller Julian plante die kommende ordentliche Sitzung der MCI-Hochschulvertretung, welche Mitte Jännern stattfinden wird.

Koordination Weihnachtsfeier

Im Dezember fanden viele Weihnachtsfeiern der Studiengangsvertretungen und Departments statt. Diese wurden durch finanzielle Mittel, Infrastruktur und Informationen durch die öh mci unterstützt.

Erste Kommunikation bezüglich ÖH-Wahlen

Pfurtscheller Julian telefonierte mit Verantwortlichen des MCI, um über die kommende ÖH-Wahl zu sprechen.



Anfragen an die Kontrollkommission

Pfurtscheller Julian sendete Anfragen bezüglich Satzungsänderungen und Gebarungsrichtlinien an die Kontrollkommission und das Bundesministerium.

Planung Kampagne für ÖH-Wahlen

Pfurtscheller Julian sprach sich mit dem MCI ab, um eine Kampagne für die ÖH-Wahlen zu planen. Ziel dieser Kampagne ist es, die Wahlbeteiligung am MCI zu erhöhen und die Bekanntheit der öh mci zu steigern.

Anfrage- & Nachrichtenbeantwortung

Pfurtscheller Julian beantwortet Anfragen, welcher der öh mci per Instagram & Mail geschrieben wurden.

Allfällige Tätigkeiten

Pfurtscheller Julian beschäftigte sich laufend mit den allfälligen Tätigkeiten des Vorsitzenden der Hochschulvertretung.